



Víctor Hugo Vega Bueno

Es Licenciado en Música por la Facultad de Artes de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

Actualmente se desempeña como violista en la Orquesta Sinfónica.

Ha participado numerosas veces en conciertos y recitales de música de cámara en la Facultad de Artes de la UACH y con la Orquesta de Cámara de la misma en la sección de violas y como solista.

Tiene experiencia como Maestro de Violín y Viola en el Sistema Musical Se'WA, así como Violista en el Ensamble de cámara Kinish Ajau, dirigido por el maestro y compositor Carlos González, en el cual se han estrenado e interpretado varias veces sus obras en los recintos más reconocidos del estado y en el palacio de minería dentro de la feria del libro en la Ciudad de México y en radio UNAM.